



Estudiantes hicieron labor voluntaria y ayudaron a familias vulnerables de Máfil

INVIERNO. Actividades se extendieron por una semana y son parte del convenio de cooperación de la UST con el municipio.

Durante una semana, estudiantes de Santo Tomás Valdivia desarrollaron diversas jornadas de trabajos voluntarios, en el marco de un convenio de colaboración con el Municipio de Máfil.

Alrededor de 20 jóvenes, alumnos de distintas carreras que imparte Santo Tomás en la región, apoyaron directamente a familias beneficiarias del programa PRLAC (Red Local de Apoyos y Cuidados), personas con discapacidad y con dependencia moderada y severa.

Para colaborar realizaron construcción de rampas de acceso, mejoras y ampliaciones habitacionales, y acompañamiento solidario y técnico.

“Como comuna valoramos profundamente esta iniciativa, que nos permitirá recibir una brigada universitaria trabajando directamente en los hogares de familias vulnerables”, comentó el alcalde Andrés Lara.

“Gracias a este convenio con Santo Tomás, se ejecutan mejoras reales en viviendas de personas con dependencia moderada a severa y en situación de discapacidad, como la construcción de rampas, ampliaciones y adecuación de espacios. Esta colaboración entre la academia y el territorio es un ejemplo de cómo generar cambios concretos en la calidad de vida de nuestros vecinos”, agregó la autoridad. **cs**

20

estudiantes de distintas carreras de Santo Tomás participaron en las actividades de apoyo a la comunidad de Máfil, durante el período de vacaciones de invierno de la institución.



JÓVENES REALIZARON ACTIVIDADES DE ACONDICIONAMIENTO DE VIVIENDAS DURANTE UNA SEMANA. SON ALUMNOS DE DIVERSAS CARRERAS.

